

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: NOTICIERO CON ALEJANDRO CACHO
FECHA: 25/ABRIL/2014

Standard and Poor's rebajó la calificación de Rusia

RENE HERNANDEZ (CONDUCTOR): La calificadora Standard and Poor's rebajó la calificación de Rusia a BBB-, solamente un escalón por encima del bono basura. Esta decisión se debe a que en el primer semestre del año la fuga de capitales de Rusia ha sido mayor de los 50 mil millones de dólares. Los inversionistas se han ido principalmente por el incremento de la tensión geopolítica.

Hace unos momentos Estados Unidos y la Unión Europea anunciaron que tienen previsto imponer nuevas sanciones a ciudadanos rusos que presuntamente estarán implicados en el conflicto político.